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Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 13.02.2020 / öffentlicher Teil: 

Mündliche Anfrage zu Baumfällungen in der Schopenhauerstraße 

 

 

Halle (Saale), den 07.02.2020 

 

Gemäß Stadtratsbeschluss zum Erhalt der Bäume auf dem Grundstück des ehemaligen 

Jugendamtes in der Schopenhauerstraße vom 28.09.2016 (VI/2016/02215) sollte im Falle 

von dessen Verkauf „der schützenswerte Baumbestand im Grundstücksbereich erhalten und 

bei der Anlage von PKW-Stellplätzen im Hofbereich Berücksichtigung“ finden. Inzwischen 

hat es Fällungen auf dem betreffenden Grundstück gegeben und uns liegen dazu 

unterschiedliche Informationen aus der Verwaltung und aus der Presse vor. 

Ich frage daher: 

1. Wie viele Bäume, welcher Art und aus welchen Gründen wurden zur Fällung 

beantragt? 

2. Wie viele Bäume wurden zur Fällung genehmigt? Wurde ggf. die Genehmigung nicht 

erteilt und wenn ja, aus welchen Gründen? 

3. Wie viele Bäume wurden nach Kenntnis der Stadtverwaltung inzwischen gefällt 

inklusive derer, die nicht der Genehmigungspflicht unterliegen? 

 

gez. Wolfgang Aldag 

Stadtrat Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 

 


